
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022年 7月 7日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.13 

日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

6 月議会の一般質問では、子どもが小学校で行っているサッカーや野球などのスポーツ 

環境の整備についてと高齢者の熱中症対策について等質問致しました。 

年々、暑さが増していますので皆さんも熱中症にかからない様、水分補給をしっかり 

行うなど細心の注意をお願い致します。今後も御指導、御鞭撻の程、宜しくお願い致 

します 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

～本文より、一部抜粋～  新型コロナウイルス感染症により、社会生活の基盤をささえる多くのエッセンシャルワーカー

の処遇は低位であり、処遇改善の観点からも最低賃金の引上げの重要性が指摘されている。大分県最低賃金のあるべき姿

へ引上げとコロナ禍における中小企業・小規模事業者支援の更なる充実のため、以下施策を講じるよう強く求める 

 

１．「雇用戦略対話」を十分尊重し、最低賃金の引上げにより経済の自律的成長を実現すること。 

２．設定する最低賃金は、総合指数に見合った水準とすることはもちろん、県内での労働力確保につながる 

地域間格差の是正を図ること。 

３．最低賃金を引上げる環境を整備するため、中小企業・小規模事業者への 

影響の検証、各種支援制度の継続と実効ある対策を講じること。 

以上、地方自治法第 99 条の規定により意見書を提出する。 
 

 
 

6 月 7 日に 6 月定例会が開会し、令和 4 年度宇佐市一般会計当初予算などの説明を受け審査を行い、令和 4

年度宇佐市一般会計補正予算と専決処分の承認を求める内容や、議案条例の改正など 12 議案と諸報告を市長

から提案され、全議案を可決しました。その他詳細は議会報・宇佐市ホームページ掲載を御覧下さい。 

今回の補正額 945,800 千円: 累計予算額 31,742,700 千円 ＜追加議案一般会計補正予算(第 3号)＞ 

 

糸口地区の農道

にて子どもが飛び

出し「危険だ !」

との声を聞き、「飛

び出し注意喚起」

の看板を設置致し

ました。 

皆さん安全運転を

お願いします 
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活動報告  
 

議会報告  
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 

大分県最低賃金  

 822 円 

 

・水道料金減免事業 ・・・・・・・・・・・・・98,000 千円 R4､9 月検針分から 4 ヶ月分が対象 

・指定ごみ袋購入支援事業 ・・・・・・・・・・・4,217 千円  R4,10/1～R5, 3/1 迄 (大 30 円⇒22 円/枚) 

・幼児教育・保育施設等物価高騰緊急支援事業 ・・9,165 千円 

・園芸作物資材購入等補助事業  ・・・・・・・・27,000 千円 

・地域消費喚起プレミアム商品券支援事業 ・・・161,100 千円 

 

 

「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」  (コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分等) 

 

 

・学校給食負担軽減事業 

小中学生の 2.3 学期の給食費を全額無償化 

 

産業建設常任委員会にて意見書を提出し、本会議で可決致しました。 

(小 22 円⇒10 円/枚) 

 他にも! 

 

＜2022年度大分県最低賃金の改正等に関する意見書(案)＞ 

 

＜飛び出し看板設置＞ 

 

＜脱輪防止＞ 

 

＜舗装の補修＞ 

 
下拝田の市道に於いて、舗装が痛んで 

いると連絡があり、市の土木課に補修を 

お願いし迅速に対応して頂きました。 

糸口地区の 

里道に於いて、 

脱輪する車が 

多いと聞きま 

した。 

まずは路肩 

ポールを設置 

して頂きま 

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

6 月議会一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 
問 1. 子どものスポーツ推進について 

【質問】子どもの練習環境をしっかり整備する必要があると思うが、 

市としてどう考えているか 

<答弁>スポーツ振興の観点から地域において、子どもから高齢者まで誰もがいつでも身近にスポーツ

を楽しめる環境整備に努めていく 

【質問】小学校のグラウンドでサッカーや野球の練習を行っているチームがあるが、夜間用照明がなく 

暗くなると車のライトを照らしたりして練習を行っている。照明設備は設置できないか  

<答弁>児童・生徒の教育環境の整備について優先すべき改修等が多く、社会体育の環境改善を目的と

した整備・改修は現状では困難と考えます 

【再質問】中津市は設置されているがどう違うのか 

<答弁>これまでクラブチームからの設置要望が無かったから設置していない 

【再質問】照明設置に関して目的外申請を出せば設置が可能なのか 

<答弁>学校教育上支障の無い事。照明設備の安全性の確保。学校側(校長)の 

承認が得られる事。夜間の照明を使う事で近隣住民の理解を得られる事。 

目的外使用なので電気料の算定明確で負担は使用者負担である事。等が 

クリアになれば協議ができる 

【質問】農業者トレーニングセンター多目的広場(グラウンド) に照明設備は設置できないか 

<答弁>グラウンドは農業トレーニングセンター建替えに伴う利用のあり方について調査研究している 

ところであり、住民ニーズや費用対効果等を踏まえ、総合的に判断して行きたい 

問 2. 高齢者の熱中症対策について 

【質問】昨年度、熱中症で救急搬送された方々は何名いるのか 

<答弁>昨年度、熱中症で搬送された方は 36 名となっている 

【質問】高齢者世帯へのエアコン設置や電気代の補助等ができないか 

<答弁>暑さに負けない体調管理が重要と考えており、その周知に 

努めてまいります。そのため、エアコン設置や電気代の補助 

等については考えていない 

問 3. ドライブレコーダーの設置促進について 

【質問】公用車への設置状況はどのような状況なのか 

<答弁>総車両数 185 台中、113 台設置しており、設置率は 61%です 

【質問】高齢者の安全対策や家族の見守りとして、ドライブレコーダーの設置に対し、 

購入補助はできないか 

<答弁>県内では日田市、竹田市が補助制度を実施しているが全国的に見ても 

購入補助の事例は少ない状況であり、現時点の創設は考えていない 

問 4.  農業支援について 

【質問】スマート農業(ICT 化)はどう推進していくのか 

<答弁>携帯端末を用いた水田の水管理システム制御、栽培管理・技術のデーター化、農薬・肥料散布

やトラクターやコンバインの自動操舵システム等があり、農業基盤と一体的な条件整備、施設、

機械導入が図れるよう営農振興計画に反映させたいと考えている 

【質問】規格を外れた農産物を廃棄している話を聞くが、有効利用する取り組みは検討できないか 

<答弁>JA が各品目について販売先や加工業者など引受先を検討しているが、思う様な成果に繋がって

おらず今後も活用方法などを研究していく 

【質問】今後も継続した指導を行うための農業支援員(指導員)を市に置けないか 

<答弁>営農指導については土地利用型作物、畑作物、果樹、花き、畜産などに分かれており、それ 

ぞれが専門性を有するため、市での対応は困難であると考えます 

他市の照明設置事例 

 

～宇佐市 HPから引用～ 

 


